

L'ALBA-TCP rend hommage au soldat et dirigeant Hugo Chávez



L'ALBA-TCP rend hommage à Hugo Chávez. Image : MC

Caracas, 5 mars (RHC) L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP) a rendu hommage au Commandant Hugo Chávez (1954-2013), à l'occasion du 11e anniversaire de son décès, que le Venezuela commémore aujourd'hui.

"Dans #ALBATCP, nous rendons hommage à l'arañero de Sabaneta, au soldat, au leader", a déclaré le bloc latino-américain et caribéen sur son compte X.

L'Alliance a qualifié le commandant bolivarien de "gestionnaire des grandes transformations sociales" et de bâtisseur de l'unité de notre Amérique.

Elle a assuré que son héritage est "plus valide que jamais" dans chaque enfant, jeune, femme et homme de la Patrie Grande.

Le président Nicolás Maduro a écrit sur le même réseau social que 11 ans après l'ensemencement du Comandante Chávez "nous ratifions son héritage", une puissante identité révolutionnaire qui rassemble les forces des actes émancipateurs de l'histoire de notre Amérique.

"Chávez vit et vivra toujours, dans la rébellion, dans la conscience et dans l'espoir, mais surtout dans la joie et le désir de lutter", a déclaré le président.

Le ministre des affaires étrangères, Yván Gil, a déclaré dans un autre message que le 5 mars 2013, M. Chávez "est entré dans l'immortalité", en tant que leader de la révolution bolivarienne, défenseur du socialisme et opposant à l'impérialisme.

Il a affirmé que son héritage reste un exemple d'amour, de solidarité et de lutte pour les causes justes du monde.

Toujours au X, le ministre de la défense, le général en chef Vladimir Padrino, a déclaré : "Nous nous souviendrons toujours de toi, mon commandant !

"Car dans le vent éternel, les racines de ton héritage fleurissent et dans le cœur des gens, tes semilles germent", a-t-il déclaré.

M. Padrino a affirmé qu'aujourd'hui, 11 ans après le départ physique de celui que l'on appelle le commandant éternel, "vos soldats et vos militaires boliviens honorent votre mémoire, votre exemple nous guide toujours. Longue vie à Hugo Chávez".

Dans un document audiovisuel accompagnant le message, le vice-président sectoriel chargé de la souveraineté, de la sécurité et de la paix a affirmé qu'il pouvait dire aujourd'hui que "nous avons été fidèles" à sa pensée et à son héritage.

Cette révolution et ces apports du commandant Hugo Chávez, a déclaré M. Padrino, nous ont permis de résister, de maintenir l'intégrité territoriale, de défendre la souveraineté et de protéger le peuple.

Ce mardi, des activités culturelles, religieuses, politiques et récréatives seront organisées en souvenir du leader bolivarien à l'occasion du onzième anniversaire de son départ pour l'éternité et dont l'empreinte continue de définir le destin du Venezuela aujourd'hui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/348970-lalba-tcp-rend-hommage-au-soldat-et-dirigeant-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba